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ФИЗИКА И ТЕХНИКА УСКОРИТЕЛЕЙ
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The results of experimental and theoretical modeling of spatial and temporal distribution
of magnetic field induction inside a vector-inversion generator of cylindrical configuration with
meander-shaped profiled buses are presented. The influence of a ferrite magnetic core on the
output characteristics of generators is analyzed. The obtained results allow one to estimate a part
of the energy localized in the magnetic field and they are also necessary for technical modeling of
vector-inversion generators.

Представлены результаты экспериментального и теоретического моделирования про-
странственного и временного распределения индукции магнитного поля внутри векторно-
инверсионного генератора цилиндрической конфигурации с профилированными в виде меанд-
ра шинами. Проанализировано влияние ферритового магнитопровода на выходные характери-
стики генераторов. Полученные результаты позволяют оценить часть энергии, локализован-
ной в магнитном поле, а также они необходимы для технического моделирования векторно-
инверсионных генераторов.
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